Liceo Francisco Restrepo Molina

Presencia de la iglesia en la Educación

CIRCULAR Nº24 - 2024

FECHA: Agosto 26 de 2024

DE: Rectoría

PARA: Padres de familia

ASUNTO: Nuevos consejero de grupo y docentes en el área de Sociales

Cordial saludo.

Estimados padres de familia, permítanme por medio de la presente informarles:

- 1. Quiero manifestar mi agradecimiento a los docentes que iniciaron una labor académica y evangelizadora en nuestra comunidad educativa y que, ya no estánlaborando con nosotros, Dios derrame muchas bendiciones sobre ellos y los siga acompañando.
- 2. Le damos la bienvenida al docente **SERGIO ANTONIO RODRIGUEZ JARAMILLO**; quien estará acompañando los procesos académicos y formativos en el área de Sociales.
- 3. Debido a la renuncia del docente de Sociales y con el objetivo de seguir fortaleciendo los procesos el resto del año, he realizado algunos ajustes en los maestros que brindarán el área Sociales, en los grados 5° 6°, 7°, 8°. 9°, 10° y 11° además en el área de Economía y Política en los grados 10° y 11°; quedando de la siguiente manera:
 - a. El docente **Sergio Antonio Rodríguez Jaramillo**, servirá el área de Sociales en los grupos 5°, 6°A, 7°A, 7° B, 8°A y 8°B y consejero del grupo 7°A.
 - b. El docente John Jairo Calle Espinal, servirá el área de Sociales en los grupos de 6°B, 9°A y Sociales y Economía y Política de 10°A, 10°B, 11°A y 11°B y consejero del grupo de 6°B.
- 4. Actualmente nos encontramos en el proceso de selección del Docente de Matemáticas para los grados 7°, 8° y 9° y consejería de 8° B, por el momento en la consejería de grupo lo está acompañando la docente Orfary López Martínez.

Seguimos fortaleciendo en los estudiantes los siguientes aspectos:

- El valor del RESPETO, como algo esencial en la convivencia escolar: Todos somos iguales en nuestro sentir, pensar, actuar. Familia los invito a dialogar con sus hijos sobre la importancia de este valor y comoel ponerlo en práctica nos ENGRANDECE.
- No uso del celular durante la jornada académica. No es un requisito para nuestros procesos académicoy el no usarlo nos beneficia y evita verse involucrados en cualquier situación.
- **El uniforme** Está establecido en el Manual de Convivencia, y todos los estudiantes lo deben llevar con elegancia, orden y aseo, pues representa la dignidad e identidad Liceísta. NO SE PERMITE COMBINAREL UNIFORME. (evitemos tener que llamarlos para que les traigan el uniforme correspondiente o la prenda que combinó).

Cualquier inquietud al respecto con gusto estaré presto a atenderla.

Cordialmente,

LUIS ALBERTO ALCALÁ DOMINGUEZ

Rector

